



OBSERVATORIO DE DERECHOS HUMANOS Y AUTONOMÍA INDÍGENA (ODHAIN)
(Sede SERPAJ- CR / Tel. 2222-48-57 y 2223-44-72 / odhain2014@gmail.com)

COMUNICADO DE PRENSA

El día de hoy miércoles 18 de febrero del 2015, en horas de la mañana una delegación de la Junta Directiva de la Asociación Nacional de Educadores (ANDE) integrada por: El Dr. Gilberto Cascante Montero, Presidente; Licda Amalia Vargas Rojas, Vicepresidenta; Licda Carmen Brenes Pérez, Secretaria General; Prof. Guillermo García Segura, Director de Escuela Gremial de ANDE; Licda. Karina Murillo Víquez, del Área de Comunicación y Prensa; acompañados por el Lic Gustavo Enrique Cabrera Vega, de la Coordinación Nacional del Servicio Paz y Justicia Costa Rica, organización que integra el Observatorio. Quienes realizan una visita al líder Indígena, Sergio Rojas Ortiz, Uniwak del Territorio Bribri de Salitre y Coordinador Nacional del Frente Nacional de Pueblos Indígenas (FRENAPI), con la finalidad de conversar con Rojas Ortiz, quien se encuentra Privado de Libertad desde el 6 de noviembre del 2014 en el Centro Penal de Pérez Zeledón; así como manifestar el apoyo a los procesos de Reafirmación Autónoma Territorial, que desde el año 2012 el Territorio Bribri de Salitre ha emprendido.

La ANDE ha manifestado gran preocupación por la situación de violencia en los territorios indígenas del país en especial la ola de violencia que sufre el Territorio Bribri de Salitre, por lo cual la Junta Directiva Central de la ANDE; en dicha visita al líder indígena Rojas Ortiz, busca acompañar la situación carcelaria del líder y de esta manera respaldar la lucha por la tierra y los demás derechos de los pueblos indígenas.

La ANDE es una de las organizaciones sindicales de mayor presencia y más antiguas en el gremio educativo y sindical del país, que durante muchos años ha respaldado las luchas por derechos de los pueblos indígenas y forma parte del Comité Nacional de Apoyo a la Autonomía Indígena y de este Observatorio (ODHAIN). En la sexta misión del Observatorio encabezada por el Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel (Agosto 2013), directivos centrales se integraron a la visita al Territorio Bribri de Salitre e incluso organizaron un Conversatorio con la finalidad de informar a sus agremiados y público en general la situación de los derechos humanos de estos pueblos. El Presidente de la ANDE, al salir de San José lamentó que Sergio Rojas Ortiz se encuentre detenido y espera al regresar dar un informe de los resultados de esta visita.

Hacemos la presente comunicación para los efectos correspondientes, agradecemos la atención a la misma.

Gustavo E. Cabrera Vega
Por ODHAIN